
BULLETIN D’INFORMATION DU LIONS CLUB DUNKERQUE FORCE 9 

Le Septentrion 
Réunion statutaire n° 960 du 21 octobre 2019  

L’actualité du club 
20 membres présents , soit un taux de présence de 61% 
Au menu ce soir. Eric continue d’avoir une certaine cohérence entre les plats et le vin et Angélique nous propose 
aujourd’hui : 

- Saumon fumé avec un vin blanc d’Alsace 
- Dos de cabillaud en croute de chorizo avec un vin rouge du Languedoc. 
- Frangipane aux poires avec un vin blanc moelleux Coteaux du Layon 

Eric soulève alors le problème des verres : « un vin moyen dans un beau verre devient un bon vin ». Quel est le verre 
universel ? Une recherche dans la revue des vins de France a permis de trouver un verre de la marque Spiegelau de 
forme agréable résistant et lavable en machine. Un essai est fait sur place aussi bien avec le vin blanc que le vin rouge. 
Et l’essai est très concluant. Aussi les membres sont favorables à l’achat par le club de 60 verres. (à 5€ le verre). Mais il 
faut trouver une place pour le rangement, ce qui n’est pas évident pour Angélique. Le rapport entre Eric et les cuisiniers 
est parfois difficile mais en nette amélioration. Une solution sera trouvée. 

Compte rendu de la CCG par Philippe Loock 

La CCG (Conseil Consultatif du Gouverneur - ancienne réunion de zone) s’est déroulée à Calais, organisée au 
Restaurant « la sole meunière » par le Lions club Calais Notre Dame. La réunion s’est tenue dans une salle exiguë, toute 
en longueur et où la parole de l’intervenant avait parfois du mal à porter. 
Un premier tour de table des Présidents n’a pas vraiment apporté des nouveautés ou de nouvelles idées de prestations 
pour nos clubs. 
Ensuite le Président de Zone, Bernard Dejonghe présente un diaporama sur l’organigramme du District 103N et les 
différentes manifestations nationales et de district. Ce diaporama est disponible sur le site internet du club. 
La soirée s’est terminée par un repas qui n’était pas à la hauteur du prix demandé. J’espère que nous ferons mieux lors 
de la prochaine CCG, car notre club en est l’organisateur. 
Compte rendu du Congrès régional de Lille par Bertrand Deleplanque 
Toujours la même ambiance dans ce style de congrès. Mais à 2 c’est mieux, merci à Luc de m’avoir accompagné. 
Il y avait 280 personnes dans la salle, un peu plus que lors du congrès de printemps organisé à Dunkerque. A cela 
deux raisons : Lille et l’élection du gouverneur. 
Le Directeur de la piscine de Roubaix a fait une conférence sur l’architecture et les signes maçonniques de ce musée. 
L’architecte est Albert Baert. C’est également l’architecte des bains dunkerquois. Ce fût un très bel exposé sur 
l'évolution et la transformation de la piscine en musée. En aparté Michel Damman propose q’une telle visite soit de 
nouveau programmée par l’équipe d’animation. 
Le repas du midi s’est déroulé à la Cantine !!! , en soutien du club organisateur. 
Bertrand termine en remerciant à nouveau l'équipe qui a organisé le congrès de Printemps à Dunkerque. 

LIONS CLUB DUNKERQUE FORCE 9 LE SEPTENTRION PAGE  SUR 1 2

06-07



LA VIE DES COMMISSIONS 

Commission Animation 

La Commission s’est réunie chez Jean Ficheux le 14 octobre dernier et a émis une liste de 20 possibilités. Jean  présente 
les plus importantes : 

- Une soirée Karaoké le 16 décembre chez Guillaume dans le cadre d’une réunion statutaire avec épouses. 
- Emmanuel propose une Soirée Pilotage le 30 mars. 
- La soirée Bowling reste incontournable. reste une date à définir. 
- Des soirées culturelles sont également envisagées avec par exemple la visite du Musée Matisse du Cateau-

Cambrésis 
- Une soirée foie gras pâtisseries avec les épouses 
- Un voyage en Bourgogne, chapeauté par Carlos 
- Un voyage en Italie organisé par Franck. 
- Une marche gourmande en mars ou avril (idée d’Isabelle) 

Commission don de soi 

Pour la « Journée de la vue » dont l’organisation revient cette année au Club Jean Bart, rien n'est encore programmé. 
Pour la Banque Alimentaire, nous attendons la désignation du supermarché qui nous sera dédié.  décision en novembre 

Commission Chapelle de Carnaval 
Guillaume a une proposition à faire : Si par malchance nous ne pouvons pas organiser la chapelle lors de la bande de 
Dunkerque par faute de salle, il a la possibilité d’avoir un local pour l’organisation d’une chapelle lors de la bande de 
Bergues. Encore faut il avoir l’autorisation du maire. Un refus avait déjà été donné au Léo club. 

PROCHAINE RÉUNION 

Je vous convie à la prochaine réunion statutaire le 

 Lundi 4 novembre à 20h aux Jardins du Soubise.  

Je vous présenterai le nouveau site internet du club que vous pouvez déjà consulter : www.lionsclubdunkerquef9.org
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Philippe Loock 
Secrétaire 

Lions Club Dunkerque Force 9 

http://www.lionsclubdunkerquef9.org

